

Durante reunión de OCDE la Canciller Gervasi ratificó compromiso del Perú para lograr un desarrollo económico que cierre brechas sociales

7 de junio de 2023

Durante la reunión del Consejo a nivel Ministerial (MCM) de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), la Canciller Ana Cecilia Gervasi ratificó el compromiso del Perú por lograr un desarrollo económico sostenible, justo y equitativo con el objetivo de cerrar las brechas sociales y mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

En la sesión “Políticas comerciales para la resiliencia económica y el crecimiento”, la Ministra de Relaciones Exteriores señaló que se debe trabajar de manera conjunta para proteger a la integración económica global de los riesgos geopolíticos y de sostenibilidad, así como de asuntos ideológicos.

La Canciller Gervasi señaló que es necesario analizar los tratados de libre comercio con la posibilidad de actualizarlos y modernizarlos para maximizar sus beneficios existentes y poder afrontar los retos de la digitalización de la economía y el comercio, y cuestiones ambientales, todos ellos aspectos que tienen impacto directo en la vida de las personas. Para este fin, expresó la Ministra, es necesario fortalecer la estabilidad macroeconómica que asegure un crecimiento sostenible.

En ese sentido, indicó que la OCDE juega un rol muy importante en el desarrollo de estándares y parámetros en ámbitos fundamentales como la competitividad, inversión, innovación y gobernanza, para ayudar a los gobiernos a desarrollar políticas públicas y reformas en los campos económicos y sociales.

Agenda

También durante su agenda de trabajo la Canciller Ana Cecilia Gervasi, junto al Ministro de Economía y Finanzas, Álex Contreras, acompañó al Primer Ministro Alberto Otárola en la reunión con el Secretario General de la OCDE, Mathias Cormann. En la cita se hizo entrega del Memorándum Inicial, que ratifica la voluntad del Estado peruano de adherirse a la organización en búsqueda de contar con mejores políticas públicas que beneficien al ciudadano.

Asimismo, la Canciller fue recibida junto con el Primer Ministro por el Grupo de Amistad Perú-Francia (GAFF) de la Asamblea Nacional que preside el Diputado Rémy Rebeyrotte; y por el Grupo Francia-Países Andinos del Senado que preside Maryse Carrère. El Primer Ministro rescató el valor del diálogo entre el Ejecutivo y el Legislativo para tener reformas políticas.

Por su parte, el Secretario de Estado para Asuntos Exteriores del Reino Unido, James Cleverly, agradeció el apoyo recibido del Perú para unirse al Tratado Integral y Progresivo de Asociación Transpacífico (TPP-11) en la reunión que sostuvo con la Canciller Ana Cecilia Gervasi al final del día.

Asimismo, ofreció su plena disposición de colaborar con el Perú en su proceso de adhesión a la OCDE. Durante esta reunión se rememoraron los 200 años de relaciones entre nuestros Estados para que en el futuro la agenda positiva que comparten se nutra de asuntos como la protección del medio ambiente y de la Amazonía andina.